

Amtsgesangverband Konolfingen, Veteranentag

Autor(en): **Müller, Albert**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **BKGV-Information**

Band (Jahr): - **(1991)**

Heft 15

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-954392>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Amtsgesangverband Konolfingen, Veteranentag

In der Turnhalle Kiesen fanden sich überaus zahlreiche Sängerinnen und Sänger zum diesjährigen Veteranentag des Amtsgesangverbandes Konolfingen ein. Unter der temperamentvollen Leitung ihrer Dirigentin, Rosmarie Münger, trug der dortige Gemischte Chor einen Strauss Lieder vor und schloss den Anlass wieder musikalisch. Amtsverbandspräsident Andreas Wüthrich ernannte 17 Sängerinnen und Sänger mit 25 aktiven Sängerjahren zu Amtsveterinnen und -veteranen, die sich vor den Vereinsfahnen aufgestellt hatten. Hans Hänni, als Vertreter des BKGV konnte sechs Frauen und Männer mit 35 Jahren Sängertätigkeit zu Schweizerischen Veteranen und 13 Sängerinnen und Sänger zu Ehrenveteranen ernennen. Die Verleihung der Ehrenveteranenschaft sei die Krönung der Sängertätigkeit, erklärte Hänni. Er freue sich, dass im Amt Konolfingen die Begeisterung für das Lied als Hüterin einer traditionellen Kultur so intensiv gepflegt werde. Mit Hingabe trugen die beiden Veteranenchöre Aarental-Worb und Arni-Biglen unter der Leitung von René Ruch einige Lieder vor und eine Musikergruppe füllte die Pausen mit ihren Melodien.

Amtsveteranen mit 25 Jahren Sängertätigkeit

Zürcher Bänz, Arni; Wüthrich Andreas, Balsiger Hans, Brenzikofen; Friedli Hans-Rudolf, Gottier Martin, Konolfingen; Brügger Eduard, Münsingen; Lehmann Franz, Richigen; Brand Fritz, Sturzenegger Hans, Wittwer Jakob, Wattenwil-Bangerten; Liechti Hanni, Steck Käthi, Schnyder Hans, Zäziwil und Fischer Paul, Worb.

Schweizerische Veteranen mit 35 Jahren Sängertätigkeit

Stucker Walter, Grosshöchstetten; Hofer Nelly, Münsingen; Zysset Ruth, Kiesen; Blaser Hans, Oberthal; Lehmann Hans, Richigen und Schneider Ernst, Rubigen.

Ehrenveteraninnen und -veteranen siehe BKGV-Info Nr. 14/90 (Red.)

Albert Müller, Zäziwil

Zusammenarbeit

Ende November 1990 luden die beiden Chöre von Rubigen zum Konzert ein. Das Liederspiel aus dem 1. Weltkrieg, "i schwäre Zyte", das Hans Zulliger schrieb und zu dem Ernst Ruprecht die Musik machte, sprengte den traditionellen Rahmen. Es steckte eine grosse Arbeit dahinter, sei es von der Dirigentin, oder von den Aufführenden her. Man spürte als Besucher vor